

FLUSS

Algorithmische Wiedergänger
Visionen der Medienkunst 9

MEDIEN

WERK

STATT

WIEN

6. – 23. 11. 2020 [Ausstellung] • 20. 11. 2020 [Special Event]

Thomas Hörl
Peter Kozek
Evelyn Loschy
Alexander Martinz

Die Ausstellungsreihe **Visionen der Medienkunst** stellt Ideen und Haltungen programmatischer Künstler*innenfiguren aktuellen künstlerischen Haltungen zur Seite. Heuer ist die experimentelle Filmkünstlerin und para-ethnographische Dokumentaristin **Ulrike Ottinger** die Leitfigur des Projekts. Ihr multidisziplinäres Werk steht visionär für ein poetisches Que(e)rdenken. In Dialog mit ihren Arbeiten treten: **Thomas Hörl, Peter Kozek, Evelyn Loschy** und **Alexander Martinz**. Ihnen ist gemeinsam, dass sie „aufgeladene“ (Film)Bilder, Installationen, Objekte und (Sound-)Auftritte dazu verwenden, mehrdeutige und/oder unheimliche Situationen zu erzeugen.

*In the exhibition series **Visions of Media Art** contemporary artists are invited to react, reflect and be inspired by visionary ideas and attitudes of programmatic artists. This year's leading figure: the artist, experimental film maker and para-ethnographic documentarist **Ulrike Ottinger**. Her multidisciplinary work is visionary for poetic que(e)r thinking. The three curated positions to start a dialogue with her work: **Thomas Hörl, Peter Kozek, Evelyn Loschy** and **Alexander Martinz**. What they have in common is that they include "charged" images, installations, objects and (sound) appearances to produce ambiguous and uncanny actions.*

6. 11. 2020 **17 – 21 Uhr** **1. Ausstellungstag** : Die Künstler*innen sind anwesend
7. – 23. 11. 2020 **Ausstellung** : Medienwerkstatt Wien
Neubaugasse 40a, 1070 Wien
Mo / Fr / Sa 14 – 18 Uhr

20. 11. 2020 **19:30 Uhr** **Special Event** : Konzertperformance von Alexander Martinz:
Zyklopa – eine audiovisuelle Dekonstruktion Ulrike Ottingers
„Freak Orlando“.
Anmeldung erforderlich: office@medienwerkstatt-wien.at
visionendermedienkunst.mur.at

[website](#)

KULTUR
NIEDERÖSTERREICH



Bundesministerium
Kunst, Kultur,
öffentlicher Dienst und Sport

Member of
LOWER AUSTRIA
CONTEMPORARY



Titelbild : Evelyn Loschy, Entkoppelung, 2012

FLUSS - NÖ Initiative für Foto- und Medienkunst • www.fotofluss.at • info@fotofluss.at
MedienwerkstattWien • www.medienwerkstatt-wien.at • office@medienwerkstatt-wien.at

Im Rahmen der

VIENNA
ART
WEEK
12020